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(сеанс связи с Солнечным Братством)

  

  

07.02.16.

  

Вступление

  

Дорогие Солнечные Учителя! Я снова на связи! Приветствую вас!

  

Мне интересно, как изменяется Земное Братство и Солнечное Братство в связи с
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вознесением вселенной? Если можно, ответьте на вопрос!

  

Аштар, я прошу сегодня встречи с тобой.

  

Аштар: Незапланированная встреча всегда приятна и удивляет своей чистотой и
радостью. Что ж, поговорим сегодня о вас и нас.

  

Прежде всего,  что происходит на Солнце и вблизи Земли? Мы передаем вам привет от
Братства Венеры и Марса. Есть вокруг этих планет населенные области в ментальном
плане.  Эти Братства сливаются сейчас с Солнечным Братством, т.е. идет переход
планет в более высокий регистр вибраций. И в связи с этим, многие из тех, кто пока не
готов взойти высоко, присоединились к Земному Братству. Сейчас вы можете призвать
эти Братства или их представителей, чтобы поговорить с ними.

  

На Солнце все относительно спокойно. Идет очередной цикл Солнца. Не ожидается
быстрых перемен или катаклизмов.

      

А где относительно Солнца находится Солнечное Братство? На кораблях или в какой-то
отдельной форме? На планетах?

  

Солнечное Братство не сосредоточено в одной части или точке. Мы своим сознанием
охватываем все части Солнечного Логоса и общаемся через свое объединенное
сознание. Мы присутствуем не только вокруг Солнца, но везде в Галактике.

  

Чем мы заняты? Охраняем планеты, соединяем наши возможности и стараемся нигде не
навредить своим присутствием.

  

Насколько вы далеко от Земли?
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По-разному. Нас много, и наши тела могут быстро перемещаться. Но нет задач лично
присутствовать в определенном месте. Поэтому лично мы можем перемещаться в разные
состояния и всюду присутствовать как Единство.

  

Аштар, мы волнуемся за будущее планеты. Насколько возможна третья мировая война?

  

Не хотелось бы обсуждать эту тему, я не готов ответить. Лично я не занимаюсь  темой
военных. Но могу спросить, я понимаю, что это важно. 

  

(Призывает специалиста)

  

Командир охраны (NN). Не станем скрывать, положение опасное. Мир на грани срыва.
Но только ли война может помешать людям? Есть еще некоторые опасности. Думаю, что
мы, совместно с Флотами, присутствующими на Земле, не допустим развязывания
мировой войны, обойдемся локальными конфликтами. Таких моментов было уже немало,
и мы мирно расходились на позиции ожидания и солидарности. Думаю, что политики
трезво понимают необходимость наполнять свои умы согласием и терпением.  И война
не встретит поддержки ни у кого.

  

 Да кто ж нас спрашивает? И как противостоять тому, что может произойти?

  

У вас немало уже сил, и требования прекратить конфликты между государствами
должны быть услышаны. Мы, конечно, стоим на страже мира, и постараемся не
допустить войны.

  

Почему были первые две мировые войны и почему они были допущены? Не получится ли
так же с третьей?

  

Нет, сейчас совершенно другое положение на планете. Много новых Космических Сил
пришли сюда не для того, чтобы воевать. Они пришли как наблюдатели за процессами и
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как научные изыскатели в помощи планете. Это касается медицины, генетики,
радиоактивной деятельности, добычи полезных ископаемых и создания новых
биологических тел.

  

Насколько сильно сейчас темное присутствие на планете, которое и провоцирует войны?

  

Достаточно много еще низкосознательных существ, которые живут вокруг планеты и
оказывают свое действие на состояние сознания. Они замедляют развитие сознания и
наполняют негативом мысли людей. Но прибывающий свет сам сделает свое дело, и
вскоре им будет некомфортно среди нас.

  

Настоятельно рекомендуем сделать несколько медитаций в защиту мира. Ваша работа
видна среди нас, и все, кто молится или медитирует на темы мира, вносит свой вклад в
защиту мира.

  

  

Сеанс

  

Призыв, расслабление.

  

Поднимаемся в свои аспекты СБ.

  

Убираем страх войны из своих полей. На уровне СБ мирно и светло, очень приятная
деловая обстановка.

  

Отсюда складывается впечатление, что не настолько серьезное положение с войной,
сколько нас учат ощущать ответственность за все, что творится на Земле и принимать
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участие в делах Земли. Мы должны быть соучастниками в делах планеты, а не
равнодушно взирать на все, что делается здесь. Каким-то образом воздействовать на
сознание планеты, влиять так, как можем.

  

В свете СБ тревога за Землю растворилась, и другая проблема вышла на первый план –
остановка развития сознания людей. Интересы людей гаснут, они ограничивают себя
работой и телевизором: заработать – истратить, заработать – истратить... День сурка.

  

Конечно, есть и сейчас ученые, писатели, художники. Но какие? Например, в музыке
таких композиторов, как Бетховен, Чаковский, Рахманинов почти нет. Среди
исполнителей еще есть прекрасные музыканты. Пошло оскудение талантов, не только в
музыке, но и в живописи, в литературе... В США, в Англии тоже нет великих
композиторов... 

  

Интересы перешли в область бизнеса, в область денег.  Практически все гении были
небогатыми, хорошо, что были меценаты и их поддерживали... Особенно в 21 веке исчез
не только симфонический жанр в композиции, но даже песни стали искуссвенными.
Отсюда хорошо видно, что эмоции человечества на излете. 

  

Что происходит с эмоциональным телом и телом желаний?

  

СБ: Мы знаем, что происходит понижение эмоций человечества. Бывают взлеты и
падения в развитии человечества. Нынешнее падение было связано с мировыми войнами
и бомбардировками в Хиросиме и Нагасаки. 

  

Вторая причина -  из-за компьютеризации. Люди перестали слышать и жить сердцем, а
стали больше заниматься вычислением, логикой, бизнесом, заработками. Ушло одно из
направлений – «во имя Красоты», которое было раньше. Таланты не могли жить
по-другому, они хотели выразить себя и принести свой дар планете. Не дано им было
заработать, и очень редко, когда умение заработать и талант были даны сразу.

  

Конечно, нам желательно, чтобы это сочеталось. Это наши программы ущербны.
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Посылая людей на такие подвиги, не даем им возможности быть достаточно здоровыми
и сытыми.

  

  

Выходим на уровень Планетарного Логоса – это на одну ступень выше Решетки
Христосознания, но не Решетка Сознание Одного. Это все Решетки сразу, вплоть до
внутренних Решеток Земли. Слой Логоса – Кармический слой, управляющий слой,
распространяющийся вплоть до центра планеты. Мы охватываем собой земной шар.

  

Вибрации планеты довольно тяжелые и несветлые. Внутри нас всё, вплоть до самых
низких частей Земли. Ощущаем давление в сердечной чакре,  противоборство. Именно в
сердечной чакре сейчас планета.

  

Практика: представляем копию нашей планеты отдельно, наполненную свободой,
любовью, светом, миром, очищенную от всех конфликтов.  Идем в светлую копию,
наполняемся этим и заводим в нашу Землю эту светлую копию. Три раза наполняем себя
в сердечном центре, программируя планету, как Логос. С каждым разом все больше
света входит в планету. Это волевой посыл, непререкаемый и могучий.

  

Мы имеем право работать с планетой, потому что мы хозяева Земли, мы здесь живем на
всех планах.

  

Вторая практика – раньше мы говорили о трех вариантах планеты, которые есть на
сегодня. Мы знаем, где находится вторая, очень светлая Земля. Копируем эти энергии
внутри себя. Вводим в планету, в свой сердечный центр. Глубоко чувствуем, как это
входит в планету. Это программирование Планетарным Логосом. Повторяем трижды.
Собираем все, что полезно сейчас на второй Земле, и вставляем себе в сердечный
центр. Проживаем то, что происходит, вводим глубоко во все слои сознания.

  

Создается ощущение, что люди начинают понимать, что война никому не нужна, что она
является тратой человеческих и финансовых ресурсов. Ощущаем прилив света, тепла,
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сияния и гармонии. Это создало условие для расширения сознания человечества.

  

- Каждый человек будет оцениваться по критериям полезности его работы для общества,
а не денежным мешком.

  

СБ: Мы ничего не имеем против денег, но мы понимаем, что это мизерная часть, это не
основная часть, а такая же, как здоровье, образование. воспитание, пропитание,
сотрудничество, путешествие. Не надо ставить финансы во главу угла. 

  

У людей сейчас мало радости и праздников, в эмоциональном теле эту нишу заняли
тревога и страх. Мы замещаем их сейчас радостью второй планеты, копируя  
эмоциональное поле тех, кто поселился на ней, и наполняя нашу планету этими
чувствами.

  

Ощущаю еще «занозу» внутри сердца. Это присутствие инопланетных сил внутри Земли.
Просим помощи СБ.

  

СБ: Это можно только силой. 
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  Становимся вот таким великаном, раскрываем планету, и с помощью СБ удаляемприсутствие кораблей внутри Земли.   В сердечной чакре стало полегче, но из третьей чакры «потянуло». У Логоса третьячакра - это темная планета (дубль Земли в тени, спрятанный за нашим шаром),  которуюмы видели в медитации 11:11:11, и куда было слито большинство темных сущностей.Транспортируем туда все, что насобирали в глубине Земли. Им там будет хорошо.  Стало полегче. Наполним раскрытый центр планеты светом и любовью, теми жеэнергиями, с которыми работали с поверхностью Земли.  Будем делать эту работу с планетой потихоньку, не все сразу. Есть еще чем заняться наследующих сеансах.    Знакомимся с венерианцами и марсианами на разных уровнях – на уровне ЗемногоБратства и Солнечного Братства.  В целом венерианцы более легкие, светлые, спокойные, а марсиане более темные,плотные и подвижные по энергиям.  Мы попросили сказать венерианцев, какое мы производим впечатление на них.«Серьезные, вдумчивые, наполненные смыслом, наполненные тревогой и заботой заЗемлю, истинные сыны Матушки-Земли, которые любят свою Мать, понимают значениепланеты и берегут её. Но несколько незрелы, как юноши, по своим чувствам и энергиям».Это был земной уровень.  Смотрим на Солнечном уровне. Более высокие вибрации венерианцев и марсиан в СБ.Здесь они тоже сильно различаются по вибрациям и энергиям. Мы обмениваемсянужными обеим сторонам энергиями и мыслями.  Здесь мы на равных, хотя чувствуется, что мы чуть-чуть отстаем по развитию.  Сейчас для работы с планетой собрались два аспекта – земной и солнечный каждогочеловека.  Мы на солнечном уровне кладем планету в прозрачный кристаллический куб.Отдаем её очень высоко, в епархию Писандра, на тот уровень, для трансформации. Унас есть такая возможность при помощи высокого облучения трансформироватьпланету, помещая её в защитном кожухе на высокие вибрации. Марсиане, венерианцы имы держим там планету вместе лучами. Возвращаем планету назад, открываем, она еще«парит».  Светлане предложили «помыть» планету. «Моем» ее жидким светом. Просим СБ помочьнам верхний уровень человеческого ментала прочистить, просветлить, сгармонизовать,наполнить. Просим помочь уровню Христосознания планеты немного активироваться,потому что мы призаснули после 2012 года.   Наполняем этот слой энергией, светом, желанием движения, мощностью,ответственностью, интересом. С уровня Христосознания опускается во все слоипланеты. Раскрываем шар Земли пополам и наполняем тем же внутри. Закрываем.   Опускаемся на земной уровень ментала - Христосознание. Мы - все Земное Братство,слитое с представителями Венеры и Марса.  Отсюда пролагаем к марсианскому и венерианскому частям СБ лучи, соединяемся сними (с отдельными группами СБ) и отправляем эти энергии на Землю. Это программысчастья в активной жизни, в спокойном развитии, без катаклизмов и больших скачков,спокойное равномерное быстрое развитие на благо всех.   Мы транслируем их в правительство, в научные учреждения, которые занимаютсяразвитием политики, законами, государственностью, образованием. И военным мы тожеопускаем лучистую энергию. Все они активные, но приятные. Это новые идеи по мирномуурегулированию, большее осознание и понимание, что ты делаешь и какова твояответственность перед миром. Энергии активного влияния на других собеседников,дарующие более разумные выводы и доводы. Понимание военным - благо они творят илиужасы. Чтобы военные вспомнили себя как защитников и хранителей мира на своихместах.  Находим их и вкладываем в их сердца - в военных,  в президентов всех стран иконтинентов.  Передаем образы мирной жизни, прекрасного будущего в сознание политиков ивоенных.  Прошу СБ взять в ночное обучение политиков в Школы Мира.  - Чтобы перестали противостоять, а вспомнили, как соревноваться в мудрости и силе, какХранители Мира.  Если бы  мы работали из человеческого сознания, снизу, то кто бы нас услышал?Работая из Земного Логоса, из Солнечного Братства, мы имеем совершенно другиепрактики и другой эффект.    Много пророков писали о Сирии, что она является краеугольным камнем в мировойполитике, и если Сирия погаснет, падет, тогда миру не поздоровится. СпрашиваемАштара, какой смысл имеет этот сирийский кристалл?  Аштар: Это Шумерская цивилизация. К ней имеют отношение большие космическиеСилы, которые все еще держат власть на Земле. И Сирия – их якорь на Земле. И еслиякорь будет вырван, у них не будет больше власти, потому что не будет заземления.Тогда они станут наравне со всеми. Они станут пришельцами, а сейчас онипозиционируют себя хозяевами Земли.  Мы работаем с этим, и вам пока не нужно сюда ввязываться, потому что вы можетенарушить очень тонкую работу своими планами. Это очень сложный узел, в который«детям» лучше не соваться со своим односторонним мышлением. Аннунаки сохраняюттам свои позиции и управляют системой планеты.  Мы сейчас как Хранители Мира постараемся послать свои энергии Хранителей Миравсем правительствам, руководителям всех государств. Это Посвящение их в ХранителейМира. Мы посылаем в их личное пространство эти энергии от Христосознания Земли.Естественно, большинство из правителей имеют высокое сознание, и по уровнюсознания они вибрируют на уровне Христосознания. И сейчас мы просто активируемэнергии Хранителей Мира в их сердцах.   Идет торжественное посвящение с дарением им скипетров и держав, как коронованиена престолы. Это для того, чтобы они сохраняли свои государства и хранили мир наЗемле. Это условие нашего Посвящения. Чтобы они поняли, что живут на крошечнойпланетке, и от каждого из них зависит мир, и чтобы они просыпались по утрам сосознанием своей Силы Хранителей Мира.  - Вижу ярчайшее свечение во внутреннем взоре. Это значительное событие, и нампосылают благодарность за это действо.  СБ к нам присоединилось и посылает свои энергии через нас для посвящения главправительств.  - А некоторые не смогли принять жезл и крутились, как ужи.  Мы посвящаем только тех, кто способен это принять и понять, кому это впрок.  - Военным надо помочь принять новый образ правительств, чтобы они тоже нашли новыйобраз Защитников и Хранителей мира.  Присоединяем к этому хотя бы генералов армий.  Не забудем про разные континенты.  Работы завершаются.  Благодарности всем участникам.    Отзыв участников вебинара  Уважаемая Наталья Николаевна! Это Николай Трубеев Вам пишет. Хочу поделитьсясвоими ощущениями. В течение двух недель со мной происходило что-то непонятное - в сердцеприсутствовало сильнейшее напряжение, боль. Я понял, что это военный эгрегордержал меня в постоянном напряжении, я чувствовал постоянный отток энергии. Я - впрошлом кадровый военный, а таких нас миллионы. Меня постоянно не покидалоощущение, что должно произойти что-то очень значимое. Перед вебинаром мы ссупругой озвучили наше волеизъявление на мир, процветание Земли и человечества,без войн и конфликтов. Я уже чувствовал тему предстоящего вебинара, и что что-тодолжно важное произойти. Во время вебинара я видел и чувствовал, как уменьшиласьсила и мощь влияния военного эгрегора. В моём сердце вновь гармония и спокойствие.Благодарим Вас, группу и Высшие силы за поддержку и сотворчество! С уважением и наилучшими пожеланиями, Трубеевы Николай и Татьяна.
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